

## **AVISO LEGAL**

### *1.- Objeto del aviso legal.*

Las presentes disposiciones tienen por objeto la determinación de las condiciones de uso del sitio web con URL <http://www.motospayan.com>, que su titular, la entidad MOTOS PAYAN, S.L., pone a disposición de todos los usuarios de internet.

### *2.- Sujetos del presente aviso legal.*

El titular del presente sitio web, la entidad MOTOS PAYAN, S.L., con C.I.F. B-41565961, tiene su domicilio en Avda.Cayetano del Toro nº4 (11010-Cádiz), y se encuentra inscrita en el Registro Mercantil de Cádiz, al Tomo 1769, Folio 123, Hoja SE-14237, Inscripción 2<sup>a</sup>.

Tendrán la consideración de usuarios y, por tanto, destinatarios de este aviso legal, cualquier persona que acceda al presente sitio web al objeto de hacer uso de la información, de los contenidos y de los servicios ofertados en el mismo.

### *3.- Condiciones de uso del presente website.*

#### *3.1.- Acceso al sitio web.*

El acceso al presente sitio web tendrá carácter gratuito, salvo en lo relativo al coste a que haya de hacer frente cada usuario por la conexión a través de la red de telecomunicaciones suministrada tanto por el intermediario de infraestructuras como por el proveedor de acceso contratado por cada uno de ellos.

#### *3.2.- Uso del sitio web.*

El usuario se compromete a utilizar el presente sitio web de conformidad con la ley, el presente aviso legal, y demás avisos, reglamentos de uso e instrucciones puestos en su conocimiento, así como la moral y las buenas costumbres generalmente aceptadas y el orden público.

A tal efecto, el usuario se abstendrá de utilizar el presente sitio web con fines o efectos ilícitos, prohibidos en el presente aviso legal, lesivos de los derechos e intereses de terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar, sobrecargar, deteriorar o impedir la normal utilización de las redes, servidores y demás equipos informáticos (hardware) o productos y aplicaciones informáticas (software).

#### *3.3.- Información ofrecida a través del sitio web.*

La información contenida en el presente website se encuentra referida a los servicios de venta, servicio técnico, educación vial, accesorios y boutique relacionados con el mundo de las motocicletas que son ofertados y prestados por MOTOS PAYAN, S.L. a través de sus diversos establecimientos.

Por tanto, dicha información ha de entenderse como meramente informativa de los citados servicios y productos relacionados con los mencionados establecimientos.

#### *3.4.- Uso de la información, de los contenidos y de los servicios ofrecidos en el sitio web.*

El usuario se obliga a abstenerse de:

- a.- Recabar datos con finalidad publicitaria y remitir publicidad de cualquier clase y comunicaciones con fines de venta u otras de naturaleza comercial sin que medie su previa solicitud o consentimiento.
- b.- Remitir cualesquiera otros mensajes no solicitados ni consentidos previamente a una pluralidad de personas.
- c.- Enviar cadenas de mensajes electrónicos no solicitados ni previamente consentidos.
- d.- Utilizar listas de distribución a las que pueda accederse a través de los servicios para la realización de las actividades señaladas en los apartados a) y c) anteriores.
- e.- Poner a disposición de terceros, con cualquier finalidad, datos recabados a partir de listas de distribución.

Los usuarios o terceros perjudicados por la recepción de mensajes no solicitados dirigidos a una pluralidad de personas podrán comunicarlo a la siguiente dirección de correo electrónico: [enrique@motospayan.com](mailto:enrique@motospayan.com)

#### *3.5.- Introducción de hiperenlaces que permitan el acceso a las páginas del sitio web y a la indemnización, los contenidos y los servicios.*

---

##### *3.5.1.- Los usuarios y, en general, aquellas personas que se propongan establecer algún tipo de hiperenlace entre su página web y el presente sitio web deberán cumplir las siguientes condiciones:*

---

- a.- El hiperenlace únicamente permitirá el acceso a la home page o página de inicio del presente sitio web, pero no podrá reproducirlas de ninguna forma.
- b.- No se creará un frame sobre las páginas web del presente sitio.

c.- No se realizarán manifestaciones o indicaciones falsas, inexactas o incorrectas sobre MOTOS PAYAN, S.L., sus colaboradores, socios o empleados, las páginas del sitio web y la información, los contenidos y los servicios suministrados.

d.- No se declarará ni de dará a entender que MOTOS PAYAN, S.L. ha autorizado el hiperenlace o que ha supervisado o asumido de cualquier forma los servicios ofrecidos o puestos a disposición de la página web en la que se establece el hiperenlace.

e.- Excepción hecha de aquellos signos que formen parte del mismo hiperenlace, la página web en la que se establezca el hiperenlace no contendrá ninguna marca, nombre comercial, rótulo de establecimiento, denominación, logotipo, eslogan u otros signos distintivos pertenecientes a MOTOS PAYAN, S.L.

f.- La página en la que se establezca el hiperenlace no contendrá informaciones o contenidos ilícitos, contrarios a la moral y a las buenas costumbres generalmente aceptadas y al orden público, así como tampoco contendrá contenidos contrarios a cualesquiera derecho de terceros.

---

***3.5.2.- El establecimiento del hiperenlace no implica en ningún caso la existencia de relaciones entre MOTOS PAYAN, S.L. y el propietario de la página web en la que se establezca, ni la aceptación y aprobación por parte de MOTOS PAYAN, S.L. de sus contenidos y servicios.***

---

**4.- Titularidad de los derechos sobre el presente website y sus elementos.**

El presente sitio web ha sido desarrollado por persona física ROBERTO FLOREZ GONZALEZ , que en dicha condición y en cuanto que titular de los derechos de propiedad intelectual sobre el mismo, atribuye a MOTOS PAYAN, S.L. los derechos que sean necesarios para proceder a la puesta a disposición de los usuario del website [www.motospayan.com](http://www.motospayan.com).

Del mismo modo, los diseños y las imágenes, fotografías, información y contenidos del presente website se encuentran bajo los derechos de propiedad intelectual e industrial de MOTOS PAYAN, S.L., por lo que se encuentra prohibida la reproducción y/o publicación, total o parcial de las mismas, así como su tratamiento informático, su distribución, su difusión, su modificación y su transformación sin el permiso previo y por escrito de MOTOS PAYAN, S.L.

**5.- Titularidad de los derechos sobre los dominios.**

Corresponde a la entidad MOTOS PAYAN, S.L. la plena titularidad del nombre de dominio www.motospayan.com

#### *6.- Notificaciones.*

Todas las notificaciones y comunicaciones por parte del usuario a MOTOS PAYAN, S.L. se considerarán eficaces, a todos los efectos, cuando se efectúen de alguna de las siguientes formas:

Envío por correo postal a la siguiente dirección.- Avda, Cayetano del Toro - 34 Cádiz (11010-Cádiz).

Envío por correo electrónico a la siguiente dirección.- enrique@motospayan.com

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**

### *1.- ADAPTACIÓN Y CUMPLIMIENTO POR EL WEBSITE WWW.MOTOSPAYAN.COM DE LA NORMATIVA VIGENTE EN MATERIA DE PROTECCIÓN DE DATOS.*

De conformidad con lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal y el Real Decreto 1270/2007, de 21 de diciembre, por el que se aprueba el Reglamento de desarrollo de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, MOTOS PAYAN, S.L. en cuanto que titular del website www.motospayan.com pone en su conocimiento que los diversos datos solicitados y recabados en dicho site a través de los formularios de recogida de datos serán tratados, en todo momento, conforme a la citada normativa de protección de datos de carácter personal.

En consonancia con ello, MOTOS PAYAN, S.L. ha adoptado los niveles de seguridad requeridos por el citado Real Decreto 1270/2007. No obstante, es necesario indicar que la seguridad técnica en un medio como Internet no es inexpugnable y pueden existir actuaciones ilícitas por parte de terceros ajenos MOTOS PAYAN, S.L.

### *2.- CUMPLIMENTACION DE LOS FORMULARIOS DE RECOGIDA DE DATOS Y ACEPTACION DE LAS CLÁUSULAS DE PROTECCIÓN DE DATOS.*

En cada caso, y según se informa expresamente en los formularios de recogida, los datos recabados serán incorporados al fichero “CONTACTO WEB” que se encuentra debidamente inscrito en el Registro de la Agencia Española de Protección de Datos y del que MOTOS PAYAN, S.L. es responsable.

Para ello, el usuario deberá manifestar, previa y expresamente, su consentimiento por medio de la aceptación, en el formulario de que se trate, de la cláusula de protección de datos, requisito sin el cual no se podrá acceder al servicio correspondiente. Por tanto, pulsando el botón de 'enviar' el formulario, el usuario consiente de forma expresa que sus datos puedan ser tratados de conformidad a las finalidades previstas en la citada cláusula.

### *3.- EMPLEO DE COOKIES Y OTROS DISPOSITIVOS DE RECOGIDA DE DATOS.*

Más allá de la captación de datos por medio de la cumplimentación de los pertinentes formularios de recogida de los mismos, MOTOS PAYAN, S.L. pone en conocimiento de los Usuarios que no se emplearán cookies durante su navegación web.

No obstante, los servidores del sitio web podrán detectar de manera automática la dirección IP del ordenador del usuario, el día y la hora en el que se produce la visita, aquéllos en los que se abandona la misma, así como información sobre las distintas secciones consultadas.

En todos estos casos, se trata de informaciones necesarias para que el servidor en el que se aloja la web [www.motospayan.com](http://www.motospayan.com) se ponga en contacto con su ordenador y, de ese modo, pueda remitirle la información solicitada.

### *5.- EJERCICIO DE LOS DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN Y OPOSICIÓN.*

El usuario podrá ejercer, de un modo totalmente gratuito, los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición dirigiéndose a MOTOS PAYAN, S.L. de cualquiera de los siguientes modos:

a.- Bien por medio de un escrito dirigido a MOTOS PAYAN, S.L., con domicilio en Avda, Cayetano del Toro - 34 Cádiz (11010-Cádiz).

b.- Bien por medio de un correo electrónico a la dirección de correo electrónico [enrique@motospayan.com](mailto:enrique@motospayan.com)

En ambos casos se deberá indicar, de forma visible, el concreto derecho que se ejerce.

En caso de duda acerca del modo en el que pueda ejercer dichos derechos, podrá ponerse en contacto con MOTOS PAYAN, S.L. por los indicados medios a fin de ser convenientemente informado.